

第18号

卒業生8,476名 (平成30年度末日)

行 高崎東高等学校 会 同 窓 印 刷 松本印刷工業株式会社



教育目標

誠 実













- ○同窓会長挨拶
- ○令和時代に飛躍
- ○教育実習を終えて
- ○主な出来事
- ○進路状況
- ○部活動活動状況
- ○お知らせ・編集後記

http://takahi-hs.classfellow.jp/

決まっているということで、

同窓会長挨拶

同窓会長 福田 謙一郎

令和時代に飛躍



た日、ある部活の発表会と慶び申しあげます。 と慶び申しあげます。

活動の発表会にこんなにた ターで発表会をすることも 来るなんて「なんてすごいこ ます。私は、一つの高校の部 方々が来られたことになり ありますので、そのくらいの 市民会館がいっぱいになる 市町村からもいらっしゃっ 行ってきました。来られた方 を観に高崎市民会館に見に 今年は九月に群馬音楽セン してしまいました。聞いたら とをしているんだ。」と感動 くさんの人を呼ぶことが出 ほどの賑わいでした。市民会 ている方も多かったようで、 の収容人数は七百人以上 高崎だけでなく近隣の

光り輝いています。

までの成果をお見せできる 時間の中で必死に頑張って、 たちも高校生活の限られた 当に感謝しています。生徒 に専念出来ていることを本 わが校の生徒たちが部活動 そのような恵まれた環境で て考えて、生活されています。 よりも生徒のことを優先し 念されて、常にご自身のこと 業務のほかに部活動にも専 くの部活動が盛んにおこな が校は、運動部と文化部で多 で、私も楽しみにしています。 機会があるそうです。ですの れています。先生方は通常 こちらの部だけでなくわ

そんなみんなの頑張っている姿を見るたびに私は、同窓会として少しでも高崎東窓会として少しでも高崎東窓会として少しでも高崎東にたいなと思っています。ところでそもそもですが、ところでそもですが、

卒業した自分たちのために あるもの、今いる生徒たちの ためにあるもの、高崎東高校 ためにあるもの、高崎東高校 そのもののためにあるもの 等、本当に色んな考え方があ ると思います。そんなことも 同窓生の皆さんで、老若男女 関係なく話し合えると嬉し いなと思っています。



昨年度、本校に赴任し二年 目を迎えました内藤郁芳で す。昨年度に引き続きよろ しくお願い申し上げます。同 心会会員の皆様には、日頃か 窓会会員の皆様には、日頃か ら母校発展のためにご支援、 ら母校発展のためにご支援、 ご協力をいただき、心より 一であり上げます。本年度は、 を会会には、多くの卒ます。総会では、多くの卒ます。総会では、多くの本ます。総会では、多くの本ます。

活躍することができる時代 は本校生徒について、「とて は本校生徒について、「とて びる可能性を持った生徒達 びる可能性を持った生徒達 である」と引き続き感じてい ます。時代は、平成から令和 ます。時代は、平成から令和 に変わりました。若い世代の を希望に向かって思う存分 や希望に向かである」と可

思っています。上げて行ってほしいと私はに、生徒たち自身の手で作り

さて、同窓生の皆様には、残念な報告をしなければなりません。去る6月に、県りません。去る6月に、県りません。去る6月に、県でれました。その中で、現されました。その中で、現ることが示されました。昭和61年度~平成2年度の間を思うと少子化の影響で県か高等学校のほとんどで定点減となっているとはいえ、

き方向性の検討や、継続性、 系統性を持った進路指導計画の策定等を行っています。 自分の『やるべき』ことを見 自分の『やるべき』ことを見 つけ、将来、社会に貢献でき る大人へ!』を目指した「高 東探求型ライフプラン学習」 を実施しています。予測不可 能な時代とも言われるこれ からの社会に貢献できる人 材育成を進めて、本校として 飛躍していきたいと考えて 飛躍していきたいと考えて 飛躍していきたいと考えて

なお、平成30年度の進路 なお、平成30年度の後部活動等 実績と本年度の各部活動等す。毎年、生徒それぞれが各分野での頑張る姿は変わる ことなく、本校の伝統に結びついているものと感じてい

げ、あいさつとさせていただ支援、ご協力をお願い申し上会員の皆様には、変わらぬご

立ち上げ、本校が目指すベリア教育計画策定委員会を

きます。

ろです。 昨年9月からはキャ

力ある高崎東高校を作って磋琢磨しながら今後とも活

な先生方とともに全力で切素直でまじめな生徒と熱心

し、令和という新しい時代に、

いきたいと考えているとこ

校 長 内藤 郁芳

教育実習を終えて





国際社会学科 英語コース 国際社会学部 田村 乶

前橋工科大学 工学部 生物工学科 石川



卓

私は母校である高崎東高校で3週間の間、保 健体育の教育実習生として実習をさせていただ きました。という気持ちのいいだき、大変ながかもだ実しただき、教多くのことを学び、将来は教員になりたが をものにことを学び、将来は教員になりたいただき、数多くのことを学び、将来は教員になりたがだきき、教多なのことを学び、将来は教員になりたがな時間をロントロールすることができました。大変ながからおた変との方となっていました。との方になってしまい、投資をということです。なからになってしまい、投資をということでからなってしまい、投業を展開するがとでも違いいただき、とのかを考え授業を高せていたも教室や時間をコントロールすることができず、無駄を上ができることだけを一方的に話す意教のにありました。その日のかを考え授業を展開するということです。ないたがき、とのような情にして受業を展開する必要がある中で時にといよって、より興味を誘診をはさんだり、おり興味を誘診をはさんだり、おり興味を誘診をはさんだり、といたとのような情にして受験をした。とができず、無駄をとによって、となり異ける対した。とのような情に何を理解させたいただき、といて、ないのか、とのような情に何を理解させたいたができなって、とないののか、とのような情がなどは近に何を理解させたいたができないでもらうにより、といいのは、といいのでは、といいのでは、といいのであるに、大きなといいただき、といいのでは、といいのであるに、大きなといいのであるといいのである。

とも技術であると実感しました。

こケーションをとる技術であると実感しました。

こケーションをとることを目標にしました。初めの門でしたが、硬式野球部の部活動などに積極的に顔を出し、遅い日には21時過ぎまで自主た。生徒一人一人に合ったコミュニケーションを含ことをできました。学校でき、本学であると、とも技術であるととをの濃い時間を過ごすことができました。生徒一人一人に合ったコミュニケーションた。生徒一人一人に合ったコミュニケーションを達すぎず近すぎない距離感など、実際の現場でならました。ないことも数多く学ばせていた。生徒一人一人に合ったコミュニケーションを意すぎず近すぎない距離感など、実際の現場でならました。の濃い時間を過ごすことができました。初育実習を終えてまだまだ私自身は未熟であず。将来この場所に立派な人間となって帰ってこられるように今後も努力していきたいです。

実した日々であったということですという事と、この教育実習が、本い改めて自分の母校がこの高崎東高い が、本当に幸に崎東高校で良 トせで充足かった



から

たこと

栄養学部 女子栄養大学 栄養科学専攻 田

しかし、自分がいざ教質に立ちると、 しかし、自分がいざ教質に立ちを持って、 なると緊張もあり全く上手くいかず、準備不足・ を持って、生徒の将来が充実した。同じ授業を行って、生徒の将来が充実した。のになるように自分自身が学び続けなければいけないと、 うに自分自身が学び続けなければいけないと、 でも、中には「先生の授業楽しかった!」と伝 でも、中には「先生の授業楽しかった!」と伝 でも、中には「先生の授業楽しかった!」と伝 えてくれる生徒もいて、本当に嬉しく思ったし、 プリントからは私の授業の意図をくみ思ったし、 プリントで生徒の十人十色の答え見ながら とても勉強になりました。これに満足せず生徒 も私自身も学んでいけるよう、一つ一つの授業 も私自身も学んでいけるよう、一つ一つの授業 も利自身も学んでいけるよう、一つ一つの授業 を打切にしたいと思いばるよう、一つ一つの授業 教育自習の3週間を終えて、生徒だった頃も毎日大変でしたが、教員はそれ以上に気力や体知が良くて、三年に一変が良くて、三年に一変が良くて、三年に一度の世界を成し遂げ学びに繋げる難しさも学ばせていただきました。「長い人生の中のたったの3週間」という思いでスタートした教育実習も濃すぎるという思いでスタートした教育実習も濃すぎるという思いでスタートした教育実習も濃すぎるという思いでスタートした教育実習も濃すぎるという思いでスタートした教育実習も濃すでしたが、教員はそれ以上に気力や体知が良くない。 来られるよう頑張りたいれからの人生の糧にし、充実した3週間になりまた3週間になりまただきました。「長い人生

体育学部 日本体育大学

社会体育学科

純

2週間ありがとうございましたてくださった先生方に心より感てくださったこと、またお忙してがさったこと、またお忙し母校である高崎東高校で教室 またお忙しい中、ご指導し 東高校で教育実習を受け入れ 感謝申し上 ŧ

「高東の良いところは何?」と聞かれたら間違えなく、卒業しても戻ってきたくなるホームだと答えます。それくらい先生方や生徒達が優しく、本当に素敵な方々ばかりだけ出てしまい、涙が抑えきれませんでした。ことへの感謝を伝える場面で言葉より想いの方が先に出てしまい、涙が抑えきれませんでした。帰りのSHRや部活動では多くの生徒から「先生帰りのSHRや部活動では多くの生徒から「先生帰りのSHRや部活動では多くの生徒から「先生に絶対なってれー」や「楽しかった!」を明めることができました。この教育実習で得た貴重な経験と温かい言葉を励みに、教員で得た貴重な経験と温かい言葉を励みに、教員で得た貴重な経験と温かい言葉を励みに、教員で得た貴重な経験と温かい言葉を励みに、教員で得た貴重な経験と温かい言葉を励みに、教員で得た貴重な経験と温かい言葉を励みに、教員で得た貴重な経験と温かい言葉を励みに、教員で表する。

「高東の良いところはなくてはと思いました。

1学期の主な出来事



入学式



生徒総会



壮行会



高校総体行進



青翔祭①



青翔祭②



青翔祭③



青翔祭4



青翔祭⑤



青翔祭⑥



同窓会理事会①



同窓会理事会②

進路状況

平成31年3月卒業生進路状況

卒業生進路状況の推移

H31	国公立	私立大	短 大	専修・各種	就 職	その他	合計
	16	88	24	51	10	6	195
	8.1%	44.7%	12.2%	25.9%	5.1%	3.0%	100%
H30	国公立	私立大	短 大	専修・各種	就職	その他	合計
	15	80	28	54	11	9	197
	7.6%	40.6%	14.2%	27.4%	5.6%	4.6%	100%
H29	国公立	私立大	短 大	専修・各種	就職	その他	合計
	18	97	23	37	5	15	195
	9.2%	49.7%	11.8%	19.0%	2.6%	7.7%	100%

平成31年3月卒業生合格先

●国公立大学

群馬大学 東京外国語大学 弘前大学 埼玉大学 富山大学 高崎経済大学 前橋工科大学 群馬県立県民健康科学大学 群馬県立女子大学 公立諏訪東京理科大学

●私立大学

東洋大学 文教大学 東京経済大学 東京電機大学 江戸川大学 金沢工業大学 川村学園女子大学 武蔵野大学 駒澤大学 国際医療福祉大学 京都橘大学 芝浦工業大学 関東学院大学 松蔭大学 神奈川大学 大東文化大学 帝京大学 日本工業大学 創価大学 千葉工業大学 白百合女子大学 実践女子大学 大正大学 高千穂大学 拓殖大学 帝京平成大学 東京女子大学 東京農業大学 女子栄養大学 立正大学 獨協大学 城西大学 駿河台大学 埼玉工業大学 新潟工科大学 群馬医療福祉大学 東京福祉大学 上武大学 高崎健康福祉大学 共愛学園前橋国際大学 桐生大学 高崎商科大学 群馬パース大学 育英大学 ほか

●短期大学

青山学院女子短期大学 育英短期大学 新島学園短期大学 桐生大短期大学部 埼玉女子短期大学 東京福祉大短期大学部 群馬医療福祉大学短期大学部 國學院大學栃木短期大学 大阪芸術大学短期大学部 高崎商科大学短期大学部 國學院北海道短期大学 國學院埼玉短期大学 城西短期大学

●専修・各種学校

高崎総合医療センター附属学校 太田高等看護学院 伊勢崎敬愛看護学院 館林高等看護学院 前橋東看護学校 北里大学看護専門学校 埼玉県高等看護学校 深谷大里看護専門学校 太田医療技術専門学校 育英メディカル専門学校 群馬県高等歯科衛生士学院 高崎歯科衛生専門学校 群馬自動車大学校 高崎動物専門学校 群馬県美容専門学校 トヨタ自動車大学校 ほか

一就職

国家公務員 警視庁 日本郵便株式会社 陸上自衛隊 群馬県卸酒販株式会社 ほか

進路 概況

ここ数年の傾向と同様、2019年度入試も定員厳格化の影響が大きかったといわざるを得ません。定員確保のために3月入試を行った大学へ挑戦し、見事合格を勝ち取った者もいましたが、本校の生徒が希望する大学においては「一般入試」の難化が進み、極めて厳しい状況となりました。

また、県内受験生の県内志向も一層高まっており、県内国公立大学への進学も容易ならざる状況でした。今後は推薦制度の 見直しなど、入試改革に対応できる力が問われると予想されます。

状 活 動 動

○テニス部女子 ○サッカー部 部活動結果報告 ○テニス部男子 ○野球部) 陸上競技部 ▼運動部 群馬県高校総体 県高校総体1回戦 インターハイ予選 県高校総体 インターハイ予選ー回戦 全国高等学校野球選手権群馬大会 春季関東地区高校野球大会県予選 個人戦 個人戦 二回戦 高東 0-14 個人戦 ダブルス 32 シングルス32 青木麗奈 シングルス64 丸山 哲弥・櫻井 彰人 シングルス6 丸山 哲弥・櫻井 彰人 千木良琴音 走幅跳予選敗退 中村ひかり 走幅跳予選敗退 真下 美紀 中村ひかり 100m予選敗退 桐生 順平 1500m予選敗退 中山 里空 1500m予選敗退 柳澤 佑太 100m予選敗退 | 回戦 | 高東 | 1 | 1 | 一回戦 高東 2-0 渋川青翠 一回戦 高東 〇一8 高崎 一回戦 高東 1-8 桐南 二回戦 高東 2-1 三回戦 高東 0-2 共愛 一回戦 高東 3-0 桐商 一回戦 高東 0-3 太田 64 1500m予選敗退 青木 麗奈・竹内 観実 木村 愛理·新井 鈴菜 小林 未侑・竹内 観実 木村 愛理·新井鈴菜德 育英 渋川青翠 前東 (PK6-5) ○男子バレーボール部 ○女子バスケットボール部 ○男子バスケットボール部 ○女子ソフトボール部 ○男子ソフトボール部 県高校総体 インターハイ予選 県高校総体 インターハイ予選 県高校総体 県インターハイ予選 県高校総体 県高校総体 (第3位) インターハイ予選 インターハイ予選 インターハイ予選 二回戦 高東 0-2 桐生 二回戦 高東 130—36 二回戦 高東 127—29 二回戦 高東 〇一7 清明 シングルス32 竹内 観実 団体戦 三回戦 高東 57-82 三回戦 高東 72-92 一回戦 高東 80-92 一回戦 高東 66—122 準決勝 高東 0-7 新島 | 回戦 | 高東 | 1 | 4 | 樹徳 準決勝 高東 4-5 前商 ダブルス 16 青木 麗奈・竹内 観実 一回戦 高東 2―1 吾妻中央 一回戦 高東 0-2 館林 |回戦 高東 1-16 二回戦 高東 1-2 前東 一回戦 高東 3-0 伊勢崎 一回戦 高東 0-3 育英 64 木村 愛理·新井 鈴菜 小林 未侑・青木 麗奈 木村 愛理·新井鈴菜德 桐女 興陽 太女 興陽 大間々 商大附 高経附 ベスト16 第9位 ○卓球部女子 ○ハンドボール部男子 ○女子バレーボール部 ○卓球部男子 ○新体操部 ○ハンドボール部女子 県高校総体 全国高等学校総合体育大会群馬県予選大会 県高校総体 インターハイ予選 県高校総体 インターハイ予選 県高校総体 インターハイ予選 県高校総体 インターハイ予選 一回戦 高東 18─21 前商 シングルス ダブルス シングルス 団体 4位 団体 4位 一回戦 高東 10-21 一回戦 高東 10—21 一回戦 高東 18—18 一回戦 高東 1-2 桐女 一回戦 高東 1-2 大間々 ダブルス 団体 (学校対抗) 団体 (学校対抗) 三回戦(福山・吉田) 二回戦(永岡・加藤・近藤・田村) 二回戦 高東 0-3 新島学園 二回戦 (大山・井川 中里・ 三回戦(田沼・佐藤・金重) 二回戦(大山・澤入・井川・ 二回戦(永岡・福山 加藤・吉田・ 一回戦(田沼・澤入) 一回戦(武藤・高橋・土屋) 一回戦 高東 0-3 太田工業 五十嵐・金重・佐藤) 前商 前商 中里・五十嵐) 近藤·田村)) 剣道部 県高校総体 インターハイ予選 県高校総体 インターハイ予選 インターハイ予選 県高校総体 女子50m自由形 女子個人総合 第2位 相澤 麗奈 女子個人総合 第1位 相澤 麗奈 女子個人 男子個人 女子団体戦 男子団体戦 女子個人 男子個人 女子団体戦 男子団体戦 団体 (学校対抗) 女子10m自由形 団体 (学校対抗) 二回戦 三回戦 高東 0-3 前東 二回戦 高東 0-3 農二 回戦 二回戦 高東 0-3 高北 二回戦 高東 3-0 尾瀬 加藤 矢吹 出場 | 回戦 | 高東 4-1 一回戦 高東 不戦勝 佐藤 岡部 野本 加藤 矢吹 鬼形 佐藤 岡部 一回戦 高東 1—2 青翠 高東 0-5 高東 1-2 第8位 田中 遙希 第5位 田中 遙希 第10位 中山穂乃馨 第10位 中山穂乃馨 (インターハイ出場) 出場 出場 (関東大会出場) (関東大会出場) 興陽 前橋工業 興陽

◆文化部

○文芸部

令和元年度群馬県高校生文学賞 第21回関東地区高校生文芸大会 詩部門 小説・詩部門・文芸部誌部門に出品

○吹奏楽部

県代表 田中 晴菜

7月15日

第28回定期演奏会(高崎市文化会館) 満員のお客様に支えられる時間のプロ

9 月 15 日 場します。 群馬県吹奏楽コンクール高校Aに初出 8月3日

グラムを終了しました。

ントに出演します。 グリーンドーム前橋にて行われるイベ

11月9日、10日 校と特別合同演奏会を開催します。 群馬音楽センターにおいて、全国トッ 横浜市みなとみらいホールにて開催さ プクラスの東海大学附属高輪台高等学

in横浜に出場が決定しました。 れる第2回全日本高等学校吹奏楽大会

·群馬県高等学校文化連盟合唱専門部合同 練習会に参加した。

○JRC部 5月 県JRC役員選挙 4月 ペットボトルキャップ回収 ・文化祭にて演奏を行った。 副委員長 長井 飛鳥 委員長 植松 真也

○軽音楽同好会

・文化祭にて演奏を行った。

7月 青少年赤十字リーダーシップ・

トレーニングセンターに7名参加

お知らせ

令和元年度は、同窓会理事会につづき、同窓会総会・懇親会が開催されます。 お忙しいとは存じますが、多くの同窓生の方々のご参加をお待ちしております。日時、場所等 につきましては以下のようになります。ぜひともご出席くださいますようお願い申し上げます。

日 時 10月13日(日) 16:00~ 理事会

17:00~ 総会

18:00~ 懇親会

会 場 メトロポリタン高崎



こんにちは、僕は30周年を機に生まれた高崎東高校オリジナルキャラクター。名前は「ヒガチュン」です。体は高東の色「萌黄色」の鳥です。胸にあるマークは赤・青・緑で各学年の色で、胸のぎざぎざは上毛三山を表しているよ。実は、後ろから見ると全身が「東」の文字に見えるんだ。普段は校樹であるけやきを食べながら、上手に飛べるように日々こつこつ練習を積んでいるよ。これから、高東生と一緒に頑張るぞ!



校 あ春心欅笑競 あ春文利三古 あ春はこ地春 高あ秋はのうう 高あ秋やこ平ま 高あ秋化根名墳 歌 崎わ三緑井萌だ 崎わ三遠校日日 崎わ三をの山の 東が年く樹もも 東が年に沃を群 東が年な野黄浅 高母 ああ 高母 高母 す川にき な野 n 作作 校校と天めれれ 校校月うに見に 校校風 0 曲詞 が 非上 は 11 15 とけり学ま や誇根る影 かのほぶ毛 木 大 れちとく わるつびた かりづか深 つ舎と あきす 下岡 \$ りに りた 牧 3 は 子 信

編集後記

今年度もたくさんのご支援を賜りまして、ありがとうございます。会員の皆様のご協力に感謝申し上げるとともに、今後も母校の様子を適切にお伝えする所存です。連日厳しい暑さが続いております。お体をご自愛ください。